

Ecopetrol anuncia que seguirá con proceso para pilotos de fracking

Esto tras el fallo del Tribunal Administrativo de Santander que revocó la sentencia del Juzgado Primero Administrativo Oral de Barrancabermeja que suspendía el licenciamiento ambiental.

ECONOMÍA

11:14 AM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- YNC
- pozos petroleros
- pilotos de fracking
- fracking
- consulta previa



Un pozo petrolero de Ecopetrol. archivo

MÁS DE ECONOMÍA

La inflación cede, pero seguirá en más del 9 %: analistas

Prepárese para el segundo Día sin IVA de este año

El dólar se mantiene por debajo de los \$3.800

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Liantas Emotion - 03:58 PM
Ladrones hurtan en bodegas de tres compañías en el barrio La Pradera



josé david name - 03:11 PM
"La propuesta de Hernández garantiza mayor estabilidad": Name



pasajeros - 03:31 PM
¡Conmover! Conductor de bus se detuvo para ayudar a un adulto mayor

Ecopetrol anunció que seguirá avanzando con el proceso para desarrollar los **pilotos de fracking** y que suspenderá las acciones que había emprendido para realizar la consulta previa con la Corporación AfroWilches en la zona donde se desarrollarán estos proyectos.

Esto tras el fallo del **Tribunal Administrativo de Santander** que revocó la sentencia del Juzgado Primero Administrativo Oral de Barrancabermeja que suspendía el licenciamiento ambiental de los pilotos de fracking Kalé y Platero, hasta que se realizara dicha consulta previa.

Lea también...

Alexander Zverev sufre dura lesión en el tobillo durante semifinal con Nadal

Excombatientes de Faro se encuentran con víctimas de masacre de Chalén



La compañía explica que este es un fallo de segunda instancia, contra el que no procede recurso y lo que permite que el proceso de **licenciamiento ambiental** para los pilotos continúe su curso.

Para el caso de Kalé, **Ecopetrol** dijo que está a la espera de que la autoridad ambiental se pronuncie de manera definitiva sobre la licencia ambiental con lo que iniciaría la fase de ejecución del proyecto; sobre Platero continuará el trámite.

→ **Ecopetrol** desarrollará plan de hidrógeno con seis aliados

"Durante el proceso de licenciamiento de los pilotos Kalé y Platero se realizaron más de 160 encuentros con comunidades de 19 unidades territoriales de **Puerto Wilches**, en los que se logró la participación de más de dos mil personas. Gracias a este ejercicio de participación comunitaria se pudo enriquecer el Estudio de Impacto Ambiental de ambos pilotos con las observaciones e intervenciones de las comunidades", indicó **Ecopetrol**.

Los resultados de ambos pilotos permitirán evaluar de forma integral la viabilidad del uso de la técnica del fracturamiento hidráulico multietapa en el país.

“Si son exitosos, son una oportunidad en materia de abastecimiento de **hidrocarburos** y aumento de las reservas, reactivación económica y un camino hacia la transición energética gracias al gas y los crudos livianos que producirían estos yacimientos”, agregó.

La petrolera indicó que está planeando estos proyectos “con absoluta rigurosidad en la gestión de los riesgos, planes de manejo ambiental detallados, los más altos estándares que aseguren excelencia operacional y una relación genuina con las comunidades”.

Compartir:    

Te puede interesar:



'Falcon', el hombre que habría coordinado el crimen del fiscal Marcelo Pecci



Tracking presidencial: Rodolfo Hernández remonta a Gustavo Petro



Turquía cambia de nombre y la ONU lo avala: conozca cuál será



60 años de un inolvidable 'Coll' olímpico



Procuraduría advierte que Carlos Mattos podría quedar libre



Revocan tutela que frenaba pilotos de fracking en el país



Klopp luce mochila wayuu y baila al ritmo del hermano de Luis Díaz



“Es buscar una manera de vivir mejor”: Antanas Mockus tras apoyo a Petro

LAS MÁS LEÍDAS



Ansiedad
Shakira habría ingresado a una clínica por crisis de ansiedad



Colombia
Capturan en Medellín a presuntos implicados en crimen del fiscal Pecci



homicidio de Pecci
'Falcon', el hombre que habría coordinado el crimen del fiscal Marcelo Pecci



Luis Díaz
“Mi hermano me dijo que bailara para que Klopp lo hiciera”: Roller Díaz



Henry Cavill
Shakira y Henry Cavill: la historia detrás del video viral



Elecciones 2022
Tracking presidencial: Rodolfo Hernández remonta a Gustavo Petro



caos vehicular
Los horarios de reapertura de Vía 40 y Vía al Mar por Vuelta a Colombia



Raww Alejandro
Las razones detrás de la posible separación de Shakira y Piqué



Mincomercio
Prepárese para el segundo Día sin IVA de este año



Shakira
Piqué habría cambiado a Shakira por una modelo de 20 años



Armando Benedetti
Armando Benedetti fue citado a indagatoria por la Corte Suprema



colombiano
Acusan a colombiano de asesinar a su madre dentro de un Airbnb en EE. UU.

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:     



Noticia del día
Con tren turístico,
Barranquilla vuelve su
mirada al mar

SUSCRÍBETE
 Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

Judicial

Medio Ambiente

Bolívar

Educación

Turismo

Revista Miércoles

Rincón Juniorista

País

Cesar

Salud

Mascotas

Revista Gente Caribe

Cultura

Economía

Cordoba

Familia

Mujer e Igualdad

Aldia.co

Entretenimiento

Mundo

La Guajira

Coronavirus

LGBTI

Clasificados

Política

Locales

Magdalena

Ciencia

Migración

EL HERALDO Papel Digital

Deportes

Sucre

Tecnología

Términos y
Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 **Línea de atención:** (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:

